



## 旭日双光章受章を祝福 椿原前町長叙勲を祝う会

旭日双光章を受章された椿原前町長が7月28日、叙勲を祝う会が7月28日、カルチャープラザ「Eki」で行われ、関係者など約140人が出席し、受章を祝福しました。同会では、長年の友人である鈴木宗男参議院議員をはじめ、多くのご来賓がお祝いの言葉を述べられました。また、椿



①職員から花束を贈呈され叙勲受章を祝福される椿原さん



②同郷の友人である鈴木宗男参議院議員から祝辞をいただく

原さんの功績を振り返るスライド映像が上映され、当時の活躍を懐かしく思い返していました。あいさつの中で椿原さんは「受章できたのは、町民はもちろん、ここにいる皆さんのおかげです。厚情に報い、これからも精進していきたい」と話していました。

## 真夏の夜を華やかに 町内各地で盆踊り

くりやまの夏を彩る、盆踊りが栗山・角田・継立の3地区で行われました。浴衣姿や人気キャラクターなどに扮した参加者がやぐらを囲んで太鼓の音に合わせて踊りを楽しんでいました。また、豪華景品が当たる仮装大会を行う地区もあり、大人から子どもまで夏の夜を楽しみました。



①ユニークな仮装で盛り上がる継立地区  
②アニメ「おしりたんてい」などの衣装が目立つ栗山地区



③かさ踊りの子どもたちと泉徳苑入居者が一緒にやぐらを囲んで踊る角田地区

## 木とふれあう一日に 2019匠まつり

2019匠まつりが8月3日、商店街イベント広場で開かれ、町内外から多くの親子連れが集まりました。木材やモノづくりの楽しさを知ってもらうため、くりやまの匠たちが主催し、今年で13回目。会場では、参加者が金づちや釘を使って本立てやアークセ

サリ、虫かごなどを作ったほか、木材で作られたボウリングや輪投げなどの遊具を楽しんでいました。また、イベントステージではたるき切り大会や釘早打ち大会が行われ、佐々木学町長もデモンストラーションに参加し、会場は大いに盛り上がりました。



真剣なまなざしで釘を打つ子どもたち

## とれ立ての味を楽しむ 早どれタマネギ大試食会

町産のタマネギを味わい、そのおいしさを知ってもらおうと、8月9日、早どれタマネギ大試食会がカルチャープラザ「Eki」で行われました。タマネギ農家をはじめ、関係者や町民など約50人が参加。札幌などで活躍するシェフ3人が招待され、新品种の「スマイルボール」

がサラダなどに調理されたほか、町産の「さらさらレッド」を使用したインスタントのスープが振る舞われました。また、スマイルボールの丸かじりも行われ、佐々木学町長をはじめ、丸かじりした参加者は「辛い」「甘くて食べやすい」と話していました。



生で食べてもおいしいタマネギ「スマイルボール」

## 暮らすように宿泊滞在 くりとまる完成披露会

地域密着型カフェバル「くりとまる」に新しく宿泊滞在施設「くりとまる」が併設され、8月6日に完成披露会と宿泊施設内覧会が行われました。1階居間と2階一部は地域おこし協力隊員を中心に改装しました。宿泊者がより町に溶け込み、暮らすように滞在してもらうため、リ

ビングなどには共有スペースになっています。完成披露会で佐々木学町長は「若者が集い、町に元気を発信していく場となつてほしい」とあいさつ。田中農園ベルファームのいちごが入った飲み物で乾杯しました。宿泊滞在施設「くりとまる」は正式オープンに向けて現在準備を進めています。



参列者全員が献花を行い恒久平和を祈りました

## 恒久平和を願って 戦没者追悼式

町主催の令和元年度戦没者追悼式が、8月20日、角田農村環境改善センターで行われました。遺族や関係者約70人が参加し、戦争で亡くなられた町出身の戦没者411人に祈りを捧げました。黙とうの後、佐々木学町長は「栗山町のまちづくりは、戦没者

の皆さまが築き上げた礎の上に成り立っています。ふるさと栗山の発展にご加護を賜りますよう、お願いいたします」と式辞を述べました。また、栗山詩吟愛好会有志による詩吟朗詠が行われた後、参列者全員で献花を行い、戦没者のご冥福と恒久の平和を祈りました。



①1階ゲストハウスは少人数の滞在向けでゆったりとした空間が広がる  
②2階ゲストハウスはグループの滞在向けで白い壁が特徴的